



Bureaux - LILLE, 15, RUE D'ANGLETERRE, 15, LILLE. - TELEPHONE : 672 - (POUR PARIS : 5, rue Bayard, 3)

Une question commerciale LES COLIS-POSTAUX

Il existe à l'heure actuelle en France une question des colis-postaux. Sans doute, elle n'est pas nouvelle, mais elle est devenue plus importante...

LES FÊTES DE JEANNE D'ARC A ORLEANS

Après l'expulsion des francs-maçons la tradition reprend et le commerce aussi. Madame, pouvez-vous me donner une chambre ?

Les résolutions des unifiés

On sait que les radicaux, au mépris de leurs précédentes déclarations, ont proposé aux unifiés antiparitaires de leur passer la rhubarbe de leurs voix...

Le Jubilé de François-Joseph

La population viennoise célèbre aujourd'hui officiellement le 60<sup>e</sup> anniversaire de son souverain.

Le cardinal Lorenzelli à Rome

Le cardinal Lorenzelli est arrivé hier matin avec un groupe de ses diocésains de Lucques. Il a eu une audience du Pape.

ADVENIAT REGNUM TUUM

Dieu protège le Français

La Journée

Ce soir, 7 mai, ont couronné à Orléans, les fêtes de Jeanne d'Arc, dans les conditions traditionnelles. M. Clemenceau, pour faire plaisir aux francs-maçons, a restitué inopinément la participation de l'armée.

ROME

De notre correspondant particulier, par téléphone : Le pèlerinage autrichien au Vatican. Les pèlerinages nationaux pour le Jubilé de Pie X se succèdent sans interruption.

Pour le ballottage

Nous tenons à la disposition de nos lecteurs six images artistiquement gravées sur bois, représentant le Sacré-Cœur, Notre-Dame de Salut, saint Joseph, saint Michel, le bienheureux curé d'Arc et la vénérable Jeanne d'Arc.

Le bourgmestre de Vienne

Le bourgmestre de Vienne, Lueger, a par lui-même l'empereur Guillaume au nom de la ville.

Le discours de Guillaume II

Au château, l'empereur Guillaume a prononcé le discours suivant : Le grâce de la Providence divine nous a permis de nous réunir aujourd'hui, autour de l'auguste personne de Votre Majesté.

Le discours de Guillaume II

Le discours de Guillaume II. Au château, l'empereur Guillaume a prononcé le discours suivant : Le grâce de la Providence divine nous a permis de nous réunir aujourd'hui, autour de l'auguste personne de Votre Majesté.



La façade principale du château de Schöenbrunn

ADVENIAT REGNUM TUUM. Dieu protège le Français. La Journée. Ce soir, 7 mai, ont couronné à Orléans, les fêtes de Jeanne d'Arc, dans les conditions traditionnelles.

ROME. De notre correspondant particulier, par téléphone : Le pèlerinage autrichien au Vatican. Les pèlerinages nationaux pour le Jubilé de Pie X se succèdent sans interruption.

Pour le ballottage. Nous tenons à la disposition de nos lecteurs six images artistiquement gravées sur bois, représentant le Sacré-Cœur, Notre-Dame de Salut, saint Joseph, saint Michel, le bienheureux curé d'Arc et la vénérable Jeanne d'Arc.

Le bourgmestre de Vienne. Le bourgmestre de Vienne, Lueger, a par lui-même l'empereur Guillaume au nom de la ville.

Le discours de Guillaume II. Au château, l'empereur Guillaume a prononcé le discours suivant : Le grâce de la Providence divine nous a permis de nous réunir aujourd'hui, autour de l'auguste personne de Votre Majesté.

Le discours de Guillaume II. Au château, l'empereur Guillaume a prononcé le discours suivant : Le grâce de la Providence divine nous a permis de nous réunir aujourd'hui, autour de l'auguste personne de Votre Majesté.